

Acta de reunión del CAI- Martes 27 de diciembre- 19.00 hs. Sede Piedrabuena

En el día de la fecha se realiza la reunión del consejo académico institucional, con el fin de pensar proyectos de fortalecimiento a las trayectorias de estudiantes de todas las carreras que se dictan en la Institución, de cara al 2023.

Se informa que llegará financiamiento del INFOD para tales proyectos y que se pondrá el foco en los ingresantes, para que, a través de este acompañamiento, adquieran el sentido de pertenencia al Instituto.

El CIPE, realiza un balance de los proyectos implementados durante 2022, los cuales fueron fruto del intercambio con los delegados de cada curso de cada una de las carreras que se dictan en nuestra institución y agrega que en la propuesta del INFOD de este año, los estudiantes egresados podrán coordinar dichos proyectos. Propone también el formato de pareja pedagógica para llevarlos adelante.

Los estudiantes de **Ciencias Políticas** proponen: Alfabetización académica, sobre todo para primero y segundo año. Sostienen que aprender a hacer ensayos, monografías, informes les sería de utilidad para todas las cátedras.

Alfabetización digital. El uso de tics en la enseñanza. También proponen que se realice durante la semana.

Matemática: Propone extender el curso para ingresantes con contenidos puntuales y específicos como por ejemplo "álgebra" y además realizar un acompañamiento durante la cursada a través de tutorías.

Inicial: Propone también alfabetización académica y trabajar por "campos", articulando diversos espacios curriculares como, por ejemplo: Psicología, pedagogía y las didácticas, con el fin de que los estudiantes logren integrar los conocimientos a la hora de realizar su práctica docente.

También deberán apropiarse del nuevo diseño curricular para el nivel inicial próximo a implementarse.

Primario: También proponen alfabetización académica y trabajar por campos articuladamente diversos espacios curriculares. Hay un proyecto presentado por la profesora Nora López sobre el asesoramiento y apoyo pedagógico a las escuelas asociadas. También se sugiere la necesidad de los estudiantes en profundizar sobre la enseñanza de la alfabetización inicial

Se propone también desarrollar proyectos culturales para todas las carreras, como, por ejemplo: Salidas didácticas a museos, feria del libro, teatro Colón etc. También desarrollar en el Instituto un ciclo de cine debate y teatro.

Se propone a la vez reflotar las jornadas pedagógicas similares a experiencias anteriores como "Nosotros y el Afuera" que se realizaban en nuestra institución y en las que no solo convocábamos a las instituciones con las cuales articulábamos sino también a los estudiantes secundarios de las escuelas de la zona.

Quedan pendientes para 2023 la elección del nombre del Instituto y la realización de un protocolo de género para el cual es preciso que participe el centro de estudiantes a través de la secretaría de género y el CAI, haciéndolo extensivo a todos y todas los y las estudiantes de la institución. Dicho protocolo formará parte de las normas de convivencia de nuestro Instituto, que también deberán ser actualizadas dadas las nuevas problemáticas que se presentan.

Se acuerda para el 9 de marzo a las 19.00 hs de 2023 la próxima reunión del CAI. Siendo las 20.30 hs se da por finalizada la reunión.